

## Pamit Kenal, Danramil 12/Mranggen

Muhammad Makruf - [DEMAK.JURNALIS.ID](http://DEMAK.JURNALIS.ID)

Jun 13, 2023 - 12:05



*Pamit kenal Komandan Koramil (Danramil) 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo kepada Kapten Inf Tulodo bertempat di pendopo Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak*

DEMAK - Pamit kenal Komandan Koramil (Danramil) 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo kepada Kapten Inf Tulodo bertempat di pendopo Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Selasa (13/06/2023).

Yang hadir dalam kegiatan tersebut Camat Mranggen Bpk Wiwin Edi Widodo, S.Sos.MM, Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo, Kapolsek Mranggen AKP Nasoir, SH, Ketua MUI Kec. Mranggen Bpk KH. Khambali, Kepala PKM Mranggen 1 dr. Kartika, Kepala Desa se Kec. Mranggen, Sekdes se Kec. Mranggen, Seluruh Personel Koramil 12/Mranggen dan Ibu Persit KCK Ranting 13 Koramil 12/Mranggen.



Dalam Sambutannya, Danramil Kapten Arm Sukartiyo menyampaikan banyak terima kasih kepada seluruh Kepala Desa se Kecamatan Mranggen dan UPT Puskesmas serta Kecamatan Mranggen yang telah membantu dan bekerja sama dalam membangun desa dan wilayah binaan secara bersama sama.

"Yang mana ini saat berdinias diwilayah Koramil 12/Mranggen bisa saling membantu dan membangun wilayah binaan bersama, kepada Danramil yang baru selamat bertugas diwilayah Mranggen Kapten Inf Tulodo", ujarnya.

Selanjutnya sambutan Kapten Inf Tulodo mengatakan, "Kami bertugas di wilayah Mranggen diterima oleh semua Muspika maupun seluruh Kepala Desa yang ada di wilayah Kecamatan Mranggen serta seluruh warga masyarakat , disini perlu adanya kebersamaan dan saling bahu membahu guna menciptakan ketentraman masyarakat yang kondusif. Harapan kami semua disini perlu saling koordinasi supaya tugas-tugas kita itu ringan, kalau terjadi apa-apa diwilayah kita ini bisa aman dan sentosa. dan ucapan Alhamdulillah berjalan dengan lancar dan kondusif," jelasnya.

Pada kesempatan yang sama Camat Mranggen Bapak Wiwin Edi Widodo, S.Sos.MM, mengatakan, "Saya mengucapkan terima kasih banyak kepada Danramil Kapten Arm Sukartiyo yang selama ini, sudah menjalankan tugas di Kecamatan Mranggen bersama-sama untuk menjalin kemitraan diantara sesama muspika Kecamatan Mranggen agar wilayah Kecamatan Mranggen bisa kondusif".



Harapan saya dengan datangnya atau pergantian Danramil 12/Mranggen yang baru, kita semua saling menjaga kekompakan, keamanan dan ketertiban bersama di wilayah, khususnya Kecamatan Mranggen. Kami selaku Camat Mranggen mengucapkan selamat datang kepada Danramil 12/Mranggen yang baru Kapten Inf Tulodo di Kecamatan Mranggen ini untuk melaksanakan tugas, semoga dengan kedatangan Danramil baru ini lebih bersinergi dan lebih maju serta tetap solid guyub rukun bersatu demi menjaga keamanan kita bersama agar, Mranggen tetap aman dan kondusif. ungapnya.

Dalam sambutannya Kapolsek Mranggen AKP Nasoir, SH mengatakan, "dalam menciptakan keadaan yang aman, kondusif maka, kita, TNI/Polri harus terus bersinergi bersama pak camat untuk menjadikan Kecamatan Mranggen yang aman terkendali", pungkasnya.

Di sesi terakhir sebelum doa ada kultum dari anggota Koramil 12/Mranggen Serda Sholekun, dan dilanjutkan do'a oleh Ketua MUI Kec. Mranggen Bpk KH. Khambali.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak